

Daten & Fakten zum digitalHUB Aachen e.V.

Stand: Januar 2026

- Gründung des digitalHUB Aachen: 25. Juli 2016
- Eröffnung der digitalCHURCH: 7. Juli 2017
- Mitglieder: 550 Mitglieder, davon rund 350 Startups
- Rund 30 Mitarbeiter:innen
- 12 Fokusgruppen, über welche jedes Mitglied die inhaltliche Arbeit des Vereins mitgestalten kann
- Mehr als 100 (Networking-)Events pro Jahr

Seit Gründung des digitalHUB...

- Über 500 Mio. Euro Funding der Startups der HUB-Community
- 2000 Direkt-Matchings
- Rund 800 Digital Consultings für den Mittelstand
- Über 1500 Startup Coachings